

Le personnel humain « habile, motivé et capable » constitue la principale richesse du pays - 28 /Mar/ 2011

Le Guide suprême de la Révolution islamique s'est rendu, lundi 28 mars, à Assalouyeh, dans le Sud de l'Iran, pour visiter les différentes unités industrielles de South-Pars. Le Guide suprême de la Révolution islamique a reçu également à la ville de Bushehr des familles des martyrs de la guerre Irak/Iran, ainsi qu'un certain nombre du personnel technique et des ouvriers du complexe gazier "Pars-Sud".

« 32ans après la victoire de la Révolution islamique, la nation iranienne continue toujours de résister aux puissances dominatrices mondiales et cet esprit de combat saint poursuivra dans le domaine de l'économie, d'une manière plus sensible et plus compliquée», a-t-il affirmé, au cours de cette rencontre.

«Son attachement à la culture du Djihad a permis à la nation iranienne de réaliser maintes performances, en matière défensive, scientifique ou encore politique» a poursuivi le Guide suprême.

L'Ayatollah Khamenei a rendu hommage à l'œuvre accomplie par les ingénieurs et les techniciens iraniens, dans le site gazier "Pars-Sud", œuvre à laquelle il ne manque rien d'un réel Djihad, dans la mesure où elle a été faite avec l'intention de promouvoir l'Islam et la place de la nation iranienne qui aspire à l'indépendance et à la dignité. «Ce genre d'activités est à même d'assurer à notre pays sa prospérité et son progrès, pour les décennies à venir, car elles se fondent sur un mouvement de production du savoir», a-t-il poursuivi

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que le constant progrès effectué tout au cours de 32 dernières années démontrait la promesse véridique divine qui assure la victoire de Djihad pour la cause de Dieu. « Que la nation et les responsables du pays continuent sérieusement le Djihad économique en cette année » a souligné le Guide suprême

L'Ayatollah Khamenei a indiqué que «la confiance en jeune génération, aux capacités du pays » et se sentir apte à achever de grandes œuvres, permettaient de relever tous les défis.

Son Eminence a également considéré l'unité, la solidarité, la coopération, l'entraide et le sens de l'engagement commun comme les points forts de la nation iranienne «Ce chemin de perfection tracé par notre nation, ne connaîtra aucun répit » a-t-il remarqué

L'Ayatollah Khamenei s'est déclaré satisfait des projets accomplis dans le site gazier "Pars-Sud" et a plaidé pour la recherche scientifique dans l'industrie gazière et pétrolière

«Le pétrole et le gaz sont une richesse nationale « pourtant - a précisé le Guide suprême- le personnel humain « habile, motivé et capable » constitue l'énorme et la principale richesse du pays pour conquérir les sommets du progrès» a conclu le Guide suprême